

Extrait du ammar.org.ar

<http://www.ammar.org.ar/Elecciones-en-Ammar-Parana.html>

Elecciones en Ammar Paraná

- Noticias - Entre Ríos -



ammar.entre rios

Date de mise en ligne : Martes 27 de diciembre de 2011

Date de parution : 27 de diciembre de 2012

ammar.org.ar

Tras el 37% de los votos, las compañeras entrerrianas eligieron a sus dirigentes.



El pasado 21 de diciembre, la filial Paraná realizó la elecciones desde las 9 hs. de la mañana hasta las 11 hs. de la noche. De esta manera, las trabajadoras sexuales del turno noche también pudieron votar.

Con el 37% de los votos resultaron electas las compañeras: Claudia Carranza, como Secretaria General, Mónica Mendoza como Secretaria Adjunta y María Rodríguez como primera vocal.

Como sucedió en las demás filiales, se colocó una urna en la oficina para que las compañeras se acerquen a emitir su voto y por otro lado, con una urna volante se recorrió las zonas de trabajo de las compañeras.

Fue una jornada larga y agotadora pero con la satisfacción y felicidad de haber participado de esa experiencia.